

Mardi 15 octobre 2024

Une nouvelle direction pour la filière céréalière

Le président et les membres du bureau viennent de nommer Isabelle Tailhan au poste de Directrice Générale d'Intercéréales. Dans une année qui s'annonce stratégique pour l'interprofession avec la construction du nouvel accord triennal, Isabelle Tailhan fait le choix de s'entourer d'Anne-Laure Paumier comme Directrice Générale Adjointe.

Réunis en Conseil d'Administration aujourd'hui, les élus de l'interprofession ont exprimé leur confiance à Isabelle Tailhan en la nommant Directrice Générale d'Intercéréales. Depuis septembre 2022, elle était Directrice Générale Adjointe et Directrice du département animation filières et territoires où elle a pu, avec les élus accompagner des projets structurants (plan blé dur, logistique, animation de filières dans les territoires, partenariat public-privé...).

Auparavant Déléguée Filières Grandes Cultures et Apiculture au sein de FranceAgrimer Isabelle Tailhan a une connaissance approfondie des enjeux agricoles et notamment ceux de la filière céréalière. Elle travaillera en étroite collaboration avec le Président et les élus du bureau d'Intercéréales pour piloter et continuer de développer les actions au service des 14 organismes de l'interprofession.

Isabelle Tailhan a choisi Anne-Laure Paumier comme Directrice Générale Adjointe de l'interprofession pour l'appuyer dans ses missions. Ingénieur agricole, elle a travaillé plusieurs années en Chambre d'Agriculture, à l'international, puis cinq ans dans le courtage de céréales chez Hurtebize&Cie avant de rejoindre La Coopération Agricole – Métiers du grain en 2007, où elle a évolué jusqu'au poste de directrice de la section en 2019. Elle a rejoint Intercéréales en 2022 en tant que Directrice des Relations Internationales, une fonction qu'elle conserve, et dans laquelle elle manie diplomatie économique, géopolitique et marchés des grains.

Compétitivité, adaptation au changement climatique, décarbonation, échanges internationaux, attractivité des métiers, logistique... : les enjeux sont nombreux et la nouvelle direction d'Intercéréales saura relever ces défis pour accompagner tous les acteurs de la filière.



Isabelle Tailhan,
Directrice Générale d'Intercéréales
[Visuel à télécharger ici](#)



Anne-Laure Paumier,
Directrice Générale Adjointe d'Intercéréales
[Visuel à télécharger ici](#)

Mardi 15 octobre 2024

A propos d'Interceréales : Interceréales est l'interprofession représentative de la filière céréalière. Créée à l'initiative des organisations professionnelles du secteur céréalier, elle réunit tous les acteurs économiques de la filière : la production, la collecte / commercialisation et les acteurs de la première transformation. C'est un lieu d'échange entre ces organisations qui œuvrent ensemble à développer les filières céréalières sur le territoire mais aussi pour valoriser le savoir-faire et la qualité des productions en France et à l'international. La filière céréalière française compte 540 000 emplois, 211 000 exploitations agricoles et 1 500 entreprises de commerce et de transformation.